

Les Charrettes! sont de retour

Fribourg » Après une première édition à l'été 2021, Les Charrettes! reviennent en ville de Fribourg, indique l'association Espace-Temps dans un communiqué. Du 13 juillet au 24 août, elles se déplaceront dans quatre quartiers de la capitale: le Schoenberg, la Basse-Ville, le parc du Domino, à Pérolles, et le quartier du Jura.

Ce projet itinérant propose diverses activités socioculturelles gratuites. Deux parades à vélo sont également organisées en ville de Fribourg, le 10 juillet et le 17 août, pour promouvoir l'arrivée des Charrettes! » EJ

L

Sâle
saiso
Dive

Débu
La Li
temb
teurs
laum
du pi
et du
emm
ferve
des-F
rend
Crée
oreill
au tr